
  
INDICAÇÃO 014/2015 
 

 
Indico na forma regimental ao Prefeito Municipal a necessidade 

urgente de calçamento da Rua de Cima, na entrada da sede do distrito de Cubas. 
Trata-se de promessa de campanha, efetuada de casa em casa. Já se passaram 
mais de dois anos de mandato, sem qualquer solução até a presente data. Ainda 
ontem esta Vereadora esteve em contato direto com os moradores que estão 
bastante indignados com a situação.  

A rua tem uma extensão de apenas 87 metros e beneficiará nada 
menos que 18 moradores.  

Como medida paliativa pede-se a imediata remoção do pedregulho 
lá existente e colocação de um cascalho de boa qualidade. A rua encontra-se 
intransitável até mesmo  para motocicletas.   

  
 
Ferros, 30 de março de 2015. 
 
 
 
 
 
Vereadora Maria da Consolação Anício.   

 


